Mapa Interactivo

UNA NUEVA MIRADA AL PATRIMONIO DE ARICA

La CChC Arica elaboró una nueva herramienta virtual que permite relevar 15 hitos históricos de la capital regional para promoverlos como destinos turísticos. El Mapa Interactivo fue presentado a fines de octubre en el XVI Encuentro Ciudad y Vivienda Mixtura Patrimonial.

Por Equipo En Concreto_Fotos Francisco Manríquez

Un mapa interactivo gratuito para toda la comunidad, en el que se aprecian los principales atractivos que alberga el casco antiguo de Arica, fue uno de los anuncios que se realizó en el XVI Encuentro Ciudad y Vivienda Mixtura Patrimonial, organizado por la CChC Arica los días 27 y 28 de octubre.

Esta iniciativa, cuyo resultado se puede ver en la web https://cchc.cl/gremial/camaras-regionales/arica/mapa-interactivo, tiene como objetivo ser un aporte para el sector turístico, de manera que los visitantes tengan un lugar de encuentro que les muestre una parte de la riqueza que tiene la Región de Arica y Parinacota y la comuna en particular.

En cada punto hay una serie de fotografías y una breve reseña explicativa que busca incentivar una investigación posterior. Gracias al mapa, las personas pueden informarse previamente de los distintos lugares a visitar, para programar un recorrido caminable que une la Gobernación Marítima, la Estación del Ferrocarril Arica-La Paz, Aduana, la Casa de Gobernación, la Catedral San Marcos, las Ruinas de la Iglesia San Juan de Dios, el Mercado Central, la Casa Yanulaque, las casas Copaja, Crispieri y Bolognesi, el Instituto Comercial, Colón 10, Sector Tambores y Mirador de la Virgen, en el acceso al Morro.

APORTE AL DESARROLLO REGIONAL -

El trabajo fue desarrollado por el Comité de Vivienda e Inmobiliario de la CChC Arica. Contó con la colaboración de Inacap Arica (realización de fichas), la empresa Multiverse (que desarrolló la plataforma) y el fotógrafo Francisco Manríquez, encargado de captar las imágenes.

Para el equipo realizador, integrado por Oscar Fuentealba, Francisco Cabrera y Daniel Uribe, este proyecto fue una instancia enriquecedora y motivadora para aportar al desarrollo y cuidado del turismo local, invitando además a los interesados en alojar el mapa interactivo en sus páginas de internet. Asimismo, se planea poner el código QR en un tótem en algún lugar central de Arica, para que esté al alcance de todos y de manera fácil.

"Como CChC Arica siempre estamos aportando al desarrollo regional. Arica alberga diversos ejemplos de una riqueza arquitectónica que se vincula directamente con el turismo, eje de desarrollo regional estratégico de la Región de Arica y Parinacota. Esperamos que este mapa interactivo sea de mucha utilidad", dice Esteban Labra, presidente local de la CChC.

En tanto, el coordinador del XVI Encuentro Ciudad y Vivienda, Oscar Fuentealba, destaca cómo las obras que figuran en el mapa han perdurado en el tiempo, construyendo una valiosa identidad regional. "Uno de los objetivos del XVI Encuentro Ciudad y Vivienda Mixtura Patrimonial fue destacar diversos hitos urbanísticos que ofrece Arica a través de este mapa georreferencial, los que forman parte de la historia viva de la puerta norte de Chile", comenta.

Para el año 2022 se espera elaborar una segunda parte del proyecto, en la que se continúen resaltando obras regionales vinculadas a diversos momentos de la historia ariqueña, que se extiende desde los tiempos precolombinos hasta la actualidad.

40



2#noviembre.indd 41 14-12-21 12:39



EL EDIFICIO DE LA ANTIGUA ADUANA





